

Bundesbeschluss II über den Nachtrag I über die Entnahmen aus dem Fonds für die Eisenbahngrossprojekte für das Jahr 2002

vom 11. Juni 2002

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 27. März 2002¹
beschliesst:*

Art. 1

Die mit Bundesbeschluss II vom 12. Dezember 2001² von der Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft bewilligten Zahlungskredite werden wie folgt erhöht:

Neue Eisenbahn-Alpentransversale (NEAT):

- 3,2 Millionen Franken für die Projektaufsicht
- 159,0 Millionen Franken für die Lötschberg-Basislinie
- 3,75 Millionen Franken für den Ausbau Surselva.

Art. 2

Dieser Beschluss untersteht nicht dem Referendum.

Nationalrat, 3. Juni 2002

Die Präsidentin: Liliane Maury Pasquier
Der Protokollführer: Christophe Thomann

Ständerat, 11. Juni 2002

Der Präsident: Anton Cottier
Der Sekretär: Christoph Lanz

¹ Im BBl nicht veröffentlicht
² BBl 2001 6549